
   Compte-rendu du comité régional du 25 juin 2024

Secrétaire : Olivier Mimeau

Présent·es : 
Vincent  Beck,  Marie-Agnès Binois,  Christelle  Frodefond,  Olivier  Mimeau,  Lise Malrieu,  Odile
Maupu.

Excusé·es : 
Hélène  Gagneux,  Elise  Locatelli,   Patricia  Rat,  Karine  Strzepek,  Jean  Toromanoff,  Vanessa
Wollensack.

1. Bilan de la JAM

Une bonne journée avec 150 inscrits. Le matin, il y avait 130 personnes à la conférence.
Les participants sont contents d’être présents, dans une ambiance détendue et agréable.
Par contre, des questions se posent sur deux plans :
- sur le plan financier : la régionale a financé pas mal de choses : différentiel HT-TTC pour les
repas, prise en charge des repas des élèves, des déplacements des intervenants. C’est beaucoup et
cela demande réflexion pour l’avenir.
- Visibilité de l’APMEP : très peu cette année, car nous n’avons pas pu tenir de stand de vente de
brochures ni de présence réelle (les plaquettes visages, des numéros d'AFDM apportées sont bien
parties, il y avait aussi des affiches des prochaines journées).
Une discussion a suivi sur les pistes pour être davantage présents : préparer la présence comme pour
des  journées  nationales,  solliciter  d’autres  adhérents pour  nous y aider,  s’occuper  du café  et  y
assurer une présence.
Il faudra donc réfléchir à une date adéquate pour préparer l’organisation de la présence de l’APMEP
(mars ou avril, avant ?)

2. Réflexions sur 2024-2025
. Journée du Havre
. Journée de Janvier : sous quelle forme l’organiser ?
Lieux : les départements qui ne l’ont pas fait en 2024 sont le Loiret, le Loir et Cher et l’Indre et
Loire peut-être pas le meilleur choix.
Contenu : plusieurs pistes
- 1 atelier autour de la présentation d’une brochure APMEP par département : ce qu’on a pu y
expérimenter...
- Lise évoque l’expérience d’une collègue RMD (37) qui utilise Foothèque, un article d’Au fil des
Maths : des collègues l’ont expérimenté en classe.
- des interventions autour de l’IA générative et maths ou des Sciences cognitives : il faudra trouver
un intervenant.
- si la MARMIT est créée : quelque chose autour du théâtre (compagnie Terraquée par exemple) ou
du cinéma
-  Odile  évoque  une  collègue  qui  a  proposé  à  ses  collègues  de  tester  des  activités  avec  les
élèves suite à l’article de l’APMEP : Un peu de e-magie ! Dominique Souder : on pourrait essayer
d’avoir des retours
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3. Divers
Discussion et organisation de la mise en ligne d’un article pour le prochain BGV sur la venue de
Marie  Lhuissier  dans  le  Cher  en  janvier  2024.  Marie-Agnès  a  préparé  un  article  en  tant  que
spectatrice, Christelle a un article (au brouillon) en tant qu’organisatrice, Odile reprend les notes
pour une mise en forme.

4. Prochaine réunion

Prochaine réunion : Jeudi 26 Septembre 2024 à 20h00
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